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CPI da Enel presidida por Caio Salgado avança para a elaboração do relatório final

POR REDAÇÃO

 

Em novembro de 2023, o vereador Caio Salgado, atual presidente da Comissão

Parlamentar de Inquérito, solicitou a instauração de um inquérito com duração de

120 dias. O objetivo específico era investigar os motivos, danos, prejuízos e

responsabilidades relacionadas à falta de fornecimento de energia elétrica pela

ENEL Distribuição São Paulo desde o dia 3 de novembro, afetando milhares de

pessoas no Estado de São Paulo e também no município de São Caetano do Sul.

A Comissão foi formada pelos vereadores Américo Scucuglia Junior, atuando como

relator, e os membros Mauricio Fernandes da Conceição, Marcos Fontes

Gonçalves e Thaiane Spinello.

Durante o decorrer do inquérito, foram realizadas várias audiências com

representantes de órgãos públicos municipais, como o Sistema de Água e Esgoto e

Saneamento Ambiental (SAESA), Corpo de Bombeiros e a Secretaria de

Segurança (SESEG), a fim de esclarecer questões que contribuíram para os

questionamentos finais dirigidos à ENEL.

Em 6 de março, no Plenário da Câmara Municipal de São Caetano do Sul, foram

ouvidos os representantes da ENEL, incluindo Vicenzo Ruotolo (Diretor de

Infraestrutura e Redes), André Oswaldo (Diretor de Mercado), Danilo Sene

(Gerente de Relações Institucionais), Carla Reg. Pinto (Coordenadora

Governamental de São Paulo) e Marcos Mesquita (Diretor de Relações

Institucionais).

Durante as indagações, a ENEL destacou que o evento climático de 3 de

novembro de 2023 foi extremo e fora do padrão em comparação com anos

anteriores. Houve reconhecimento da necessidade de aprimoramento na

comunicação para uma prestação de serviços mais eficaz aos clientes, além do

compromisso em implementar melhorias. A questão da gestão arbórea e remoção

de árvores foi identificada como um aspecto a ser aprimorado, com destaque para

a colaboração com o Corpo de Bombeiros e a Defesa Civil.



Diante do grande número de clientes afetados, foi estabelecido um cronograma

para ressarcimento de danos elétricos, e medidas adicionais foram adotadas. No

primeiro trimestre, ações como a poda de árvores e manutenções estão sendo

implementadas, junto com um plano de investimento extraordinário e estudos sobre

mudanças climáticas para prevenir outros eventos semelhantes.

O presidente da CPI, Caio Salgado, expressou sua satisfação em liderar um

processo meticuloso, que agora avança para a elaboração do relatório final. Este

documento será embasado em uma análise detalhada de todas as informações e

documentações relevantes coletadas, demonstrando o compromisso com a

transparência e a justiça.

“No entanto, nosso trabalho não termina aqui. Após a entrega do relatório final, a

CPI será encaminhada aos setores responsáveis, dando início a uma nova fase de

acompanhamento e cobrança. Continuaremos a lutar incansavelmente pela

melhoria dos serviços, garantindo que as dificuldades enfrentadas por nossos

munícipes não se repitam”, afirmou o vereador Caio Salgado.
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